



3 Pièces

129 m²

Réf. 85391818

655 000 €

St Martin

Appartement à vendre (97150)

OCEANO

CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

résidences
immobilier

résidences immobilier

Votre agence oceano-christie's vous propose à la vente ce magnifique appartement duplex de 129 m2, idéalement situé à 2 min à pied de la superbe marina, de la plage et des commerces de anse marcel tout en bénéficiant d'un calme absolu et d'une vue tropicale Dégagé sans vis-à-vis. Le bien a été entièrement rénové avec des matériaux robustes de qualité et selon les nouvelles normes cycloniques et sismiques (construction béton charpente et couverture neuves, réseaux /Câblage neufs, porte blindé etc...)a cette solidité architecturale rare s'ajoute une ambiance chaleureuse créé par une Décoration ...

Oceano-christie's offers this magnificent 129 m² (sqmt) duplex apartment, ideally located just a 2-minutes' walk from the stunning marina, the beach, and the shops of anse marcel, while enjoying absolute tranquility and unobstructed tropical views with no overlooking neighbors. The property has been fully renovated with high-quality and durable materials and in compliance with the latest hurricane and seismic standards (concrete construction, new frame and roof, new wiring/network, reinforced door, etc.). This rare architectural sturdiness is complemented by a warm ambiance created through ...

OCEANO CHRISTIE'S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





OCEANO
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE



OCEANO
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

www.residences-immobilier.com



OCEANO
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE



OCEANO
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE